

Influenza en Italia



Roma, 12 ene (RHC) Un total de ocho muertos, 63 casos graves y más de dos millones de enfermos es el saldo desde el comienzo de la epidemia de influenza en Italia, informó hoy el boletín InFluNet del Instituto de Salud.

El reporte semanal sobre los resultados de la vigilancia epidemiológica en la temporada 2016-2017 indica que el 83 por ciento de los casos graves y todos los fallecidos tuvieron antes alguna patología como afecciones respiratorias crónicas, problemas cardiovasculares, diabetes y obesidad.

La mitad de los decesos pertenece a la región de Emilia Romagna, uno a Lazio, dos a Veneto y el otro a Sicilia.

Entre el 2 y el 8 de enero fueron atendidos 552 mil casos y suman desde el inicio de la enfermedad en octubre pasado dos millones 486 mil enfermos.

Acorde con el parte, existe un descenso en el número de pacientes, probablemente por el prolongado cierre de escuelas durante el período de vacaciones, sobre todo en el grupo pediátrico, mientras entre adultos y ancianos, aunque de manera ligera, hay un incremento.

El umbral para considerar epidemia es de 2,44 pacientes por mil habitantes y actualmente el nivel de incidencia, que afecta a todas las regiones del país, es de 9,11, entre los niños menores de cinco años es de 17,47 y el grupo etario de cinco a 14 subió a 9,27 casos por cada mil.

En los individuos de 15-64 años el reporte es de 9,28 y entre los de 65 años o más de 6,46.

La epidemia de influenza fue declarada como tal en diciembre pasado y desde antes se auguró podría afectar a entre seis y siete millones de personas con 11 mil posibles fallecimientos.

Las autoridades de salud insisten en la vacunación como la más importante medida para protegerse de la presencia de tres virus que golpean este invierno: el ya conocido por la pandemia de 2009, H1N1, el H3N2A/Hong Kong y el B/Brisbane.

En esta temporada está previsto que la virosis afecte a dos millones de personas más que en 2015-2016, cuando se reportaron ocho mil muertes, la mayoría personas de la tercera edad.

La virulencia de la gripe por estos días está asociada a las bajas temperaturas y está la alerta de que alcanzará su máxima expresión durante enero y febrero cuando comenzará a descender paulatinamente, hacia abril con la llegada de la primavera.

La influenza es una infección viral aguda de las vías respiratorias, altamente contagiosa, la cual puede afectar a todos los grupos de edades, aunque con mayor índice de morbilidad en los extremos.

Se presenta con tos, fiebre alta y dolores de garganta, cabeza y de las articulaciones y por lo regular mantiene a las personas en cama al menos una semana. En todos los casos es recomendable una evaluación del médico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/118220-influenza-en-italia>



Radio Habana Cuba